

DailyNord.fr, 26 septembre 2016

---

ENQUÊTE  
RÉFLEXIONS PAR NICOLAS MONTARD | 07H50 | 26 SEPTEMBRE 2016

## Nos entrées de ville, le nouveau défi d'aménagement urbain ?

Longtemps reléguées au fin fond des politiques publiques, les entrées de ville, sorte d'espace indéfinissable entre campagne et aire urbaine, commencent à rentrer dans la réflexion des élus régionaux. Ce n'est pas trop tôt, même si le mouvement est encore très timide. Quelles villes régionales font un effort et pourquoi ? Comment embellit-on une entrée d'agglomération ? Enquête de Cambrai à Calais en passant par Coudekerque-Branche, Arras ou encore Valenciennes . . .